



Fédération Départementale du Rhône et de la Métropole de Lyon pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique

ACTUALITES

La saison de pêche du Brochet est lancée !

Depuis le samedi 26 avril, la pêche aux leurres est de nouveau possible.

GÉNÉRATION
PÊCHE



La pêche du brochet fait son grand retour dans le département du Rhône et la Métropole de Lyon depuis le **samedi 26 avril 2025**. Cette date marque le lancement d'une nouvelle saison tant attendue par les passionnés de pêche aux carnassiers, qui pourront à nouveau se lancer à la recherche de ce prédateur emblématique. Accessible aussi bien aux pêcheurs expérimentés qu'aux débutants, le brochet continue de séduire un large public : c'est le poisson le plus recherché dans le département !

Des parcours d'exception pour des moments inoubliables

Le département du Rhône offre une grande diversité de spots de pêche, alliant des lieux d'exception et des espaces plus sauvages.

Le **Grand Large** à Décines et le Lac des Eaux Bleues dans le **Grand Parc de Miribel Jonage** attirent les pêcheurs de toute la France, notamment pour leurs brochets parfois métrés, véritables trophées. Ces vastes plans d'eau, riches en biodiversité, sont des terrains de chasse idéaux pour ces prédateurs.

En parallèle, les **petits plans d'eau** du département et les rives plus sauvages du **Rhône** et de la **Saône** offrent des moments de pêche plus intimes, au calme, dans des cadres naturels reposants.

Que vous soyez à la recherche de brochets imposants ou d'une expérience plus tranquille, le département a de quoi satisfaire toutes les attentes.

[Tous les parcours accessibles sur notre carte interactive Geopeche](#)

En bref...

- Dimanche 5 mai 2025 : Fermeture de la pêche du Black-bass
- Samedi 17 mai 2025 : "Oh mes rivières" au Ronzey
- Samedi 17 mai 2025 : Manche n°2 du Junior Fishing Tour 69 de pêche au coup à Chamalan
- Dimanche 18 mai 2025 : Challenge Fédéral de pêche en float tube au Bordelan
- Samedi 25 mai 2025 : Brocante Pêche à l'Arbresle
- Samedi 14 juin 2025 : Challenge Fédéral de pêche à la mouche sur l'Azergues
- Samedi 14 juin 2025 : "Guinguette de l'eau" à l'Arbresle

[Consulter l'ensemble de l'agenda](#)

SOMMAIRE

OH ! Mes rivières

Samedi 17 mai 2025

Nous serons présents sur le lac du Ronzey le samedi 17 mai 2025 pour une grande **manifestation autour de l'eau** organisée par le SMAGGA et le SAGYRC.

Jeu de piste sur les poissons et atelier de **découverte de la pêche** pour les enfants.

[Télécharger le programme](#)



Plan d'eau de Lentilly

Inauguration officielle du plan d'eau

Mardi 8 avril, la Fédération de Pêche du Rhône a inauguré son nouveau plan d'eau fédéral à Lentilly, en présence de ses partenaires institutionnels, techniques et financiers. Cet événement a mis en lumière un projet ambitieux, fruit d'une collaboration étroite, visant à faire de ce site un **modèle de développement durable pour le loisir pêche**.

Ce plan d'eau de 5 900 m² (pour un volume de 9 200 m³) situé sur un terrain de 1,5 hectare, à proximité du siège de la Fédération, témoigne de l'engagement des pêcheurs pour la préservation des rivières. L'acquisition du site en 2021 a permis à la Fédération de mener une action globale pour sa **mise en conformité réglementaire**, tout en minimisant son impact sur le ruisseau du Gour.



D'importants travaux, représentant un investissement total de 108 700 € répartis sur deux phases (2022-2024), ont été réalisés avec le soutien de l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse, de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et de la Fédération Nationale de la Pêche en France.

La première phase a permis de sécuriser l'ouvrage et de réduire son impact environnemental :

Vérification de la stabilité de la digue et mise en place d'un évacuateur de crue.

Installation d'un système de répartition du débit en amont pour garantir l'alimentation de la rivière en aval.

Interdiction stricte du remplissage de l'étang du 1er juin au 31 octobre, allant au-delà des exigences réglementaires pour protéger les milieux aquatiques.

La seconde phase a amélioré l'accueil et la pédagogie du site :

- Création de cheminements, d'escaliers rustiques et d'un ponton en bois.

- Installation de mobilier (bancs, tables de pique-nique, poubelle et panneau d'information).

Ce nouveau plan d'eau a également une vocation pédagogique forte. Les animateurs de la Fédération y organiseront des journées de découverte de la pêche pour les jeunes (ateliers pêche nature) et les adultes (stages, sorties familiales). Il offrira un terrain d'apprentissage pour différentes techniques de pêche et permettra de capturer diverses espèces comme le gardon, la truite, la carpe et le brochet.

Toutes les informations sur les stages rubrique apprendre www.peche69.fr

Parcours carpe de nuit

Succès confirmé pour la pêche de nuit de la carpe au plan d'eau du Colombier à Anse !

L'ouverture de la pêche de nuit de la carpe du 1er février au 26 avril 2025 sur le plan d'eau du Colombier à Anse, s'est révélée être un véritable succès !

Les postes de nuit spécialement autorisés et soumis à réservation ont suscité un engouement remarquable auprès des carpistes. Nous avons enregistré pas moins de **220 demandes de réservation**, et de nombreuses nuits ont affiché un taux d'occupation de **100%**.

Les premiers retours des pêcheurs sont extrêmement positifs. De **magnifiques carpes ont été capturées**, et les participants ont exprimé leur satisfaction quant à cette nouvelle initiative de la Fédération.

Nous avons cependant noté un point d'attention : un **nombre significatif de réservations n'ont pas été honorées**. Ce manquement a malheureusement empêché d'autres pêcheurs de profiter pleinement des postes disponibles.

L'opération va prochainement faire l'objet d'une évaluation approfondie, et nous tiendrons compte de cette première année de test, notamment en ce qui concerne la gestion des réservations.

Malgré ce point à améliorer, ce lancement réussi est une excellente nouvelle pour notre communauté de pêcheurs et témoigne de l'attractivité de nos plans d'eau. Nous vous tiendrons informés des éventuelles évolutions pour la saison prochaine.



Assemblée Générale

Retour sur notre Assemblée Générale du 29 mars 2025 à Anse

Samedi 29 mars dernier, la Fédération de Pêche du Rhône a tenu son Assemblée Générale annuelle avec succès. L'événement, organisé avec l'accueil chaleureux de l'AAPPMA d'Anse, a rassemblé les représentants des **37 AAPPMA** (Associations Agréées de Pêche et de Protection du Milieu Aquatique), plus l'association des pêcheurs amateurs aux engins du département ainsi que les partenaires de notre Fédération.

Cette journée a été l'occasion de dresser un bilan complet de l'année écoulée. Les participants ont pu prendre connaissance du bilan financier de la Fédération, témoignant d'une gestion rigoureuse et transparente. Les différents services de la Fédération ont ensuite présenté en détail les **actions significatives menées en 2024** en faveur de la protection des milieux aquatiques, du développement du loisir pêche et de la sensibilisation à l'environnement.

L'Assemblée Générale a également été un moment privilégié pour dévoiler les **perspectives et les projets ambitieux pour l'année 2025**. Les orientations futures de la Fédération ont été présentées, suscitant l'intérêt et l'engagement de l'ensemble des acteurs présents.

Pour clore cette matinée constructive et conviviale, une **remise de médailles** a eu lieu afin de mettre à l'honneur l'engagement et le dévouement des **bénévoles** qui œuvrent quotidiennement au sein de nos AAPPMA. Leur contribution essentielle est un pilier fondamental de notre réseau et cette cérémonie a été un moment de reconnaissance bien mérité.

La Fédération de Pêche du Rhône tient à remercier chaleureusement l'AAPPMA d'Anse pour l'organisation impeccable de cette Assemblée Générale, ainsi que l'ensemble des AAPPMA et partenaires pour leur présence et leur participation active. Cette rencontre annuelle est un moment clé pour renforcer nos liens, partager nos réalisations et construire ensemble l'avenir de la pêche dans notre département.



JUNIOR FISHING TOUR 69

Première manche du Junior Fishing Tour au plan d'eau des Chères

Le plan d'eau des Chères, baigné par un agréable soleil printanier, a été le théâtre ce **samedi 5 avril 2025** de la première manche tant attendue du Junior Fishing Tour de pêche au coup. **Neuf jeunes compétiteurs**, pleins d'enthousiasme et de passion pour la pêche, se sont affrontés dans une ambiance à la fois conviviale et compétitive.

Dès leur arrivée, l'excitation était palpable. Après le traditionnel tirage au sort des postes de pêche, les jeunes pêcheurs ont disposé de 45 minutes pour s'installer et préparer minutieusement leur matériel. On pouvait observer une belle diversité dans l'équipement : certains, visiblement habitués des concours, étaient équipés comme de véritables professionnels, avec des stations de pêche sophistiquées et une panoplie d'accessoires. D'autres, avec le strict minimum, témoignaient d'une passion pure et simple pour la pêche.



Au terme de cette première manche, le verdict est tombé :



Chez les **juniors**, c'est le talentueux **Baptiste ROLLAND** qui s'est hissé à la première place avec un impressionnant score de 1151 grammes, représentant pas moins de 20 poissons. Il est suivi par Elliot BRUN, qui avec 430 grammes et 7 poissons, prend la deuxième place. La troisième marche du podium est occupée par Naïl BOUGE et ses 282 grammes (6 poissons).

Dans la catégorie **espoirs**, c'est **Esteban SOULIER** qui a remporté la victoire avec 162 grammes et 3 poissons. Cette première manche du Junior Fishing Tour au plan d'eau des Chères a été un véritable succès, alliant compétition, plaisir et partage autour de la pêche au coup. Rendez-vous est d'ores et déjà pris pour la deuxième manche, qui se déroulera le samedi 17 mai prochain au plan d'eau de Chamalan. Nul doute que ces jeunes compétiteurs auront à cœur de confirmer leurs performances ou de prendre leur revanche dans ce nouveau cadre et décerner le titre de Champion départemental.

Il reste encore des places pour la deuxième manche n'hésitez pas à [vous inscrire](#) !



La Région www.pecche69.fr
Auvergne-Rhône-Alpes



@federation.pecche.rhone



@Fédération Pêche Rhône

Info Pêche 69. Publication périodique d'informations de la FDAAPPMA69. Directeur de la publication: Alain LAGARDE
Rédaction et conception: Service développement. Photos: FNPF-Laurent Madelon-FD69